

# Listen to my heart...

## as it suggests, as it screams, as it cries! - KakuHida?

Von mokomoko

### Kapitel 12: Kapitel 12

**ALLE!**  
**ALLE AUSSER MIR SIND IDIOTEN!**

Da Kakuzu und die anderen nicht auf einen Streit mit Hidan eingingen, ließ dieser sie in Ruhe und gab sich damit geschlagen. Auch wenn er deutlich weiter hinten als die anderen lief oder besser gesagt in der Gegend herum hopste und sich dort die vielen Pflanzen unter die Lupe nahm. Man... Das war nervig!

Gerade eben hatte der Jashinist sich wieder daran erinnert, was er sich eigentlich vorgenommen hatte. Er wollte Kakuzu demonstrieren, dass er nicht auf Männer stand und dass er nicht das machen durfte, was er sich einbildete machen zu dürfen. Das während der gestrigen Nacht war ohne seine Einverständnis gewesen und würde natürlicherweise auch nie NIE wieder geschehen. Dieser eingebildete schwuler Geizkragen, was bildete sich der eigentlich ein, ihn einfach so flachzulegen und kurz daraufhin so zu tun, als sei nichts gewesen? Wobei... In gewissermaßen fand der Jashinist dies auch um einiges angenehmer, schließlich musste er dann nicht wieder mit dem, für ihn, peinlichen Erlebnis der gestrigen Nacht konfrontiert werden. "Hidan, wenn du nicht kommst, lassen wir dich zurück!" Erklang dann auch schon die amüsierte Stimme des Haifischmenschen und riss den Jashinisten aus seinen Gedanken. Genervt seufzte Hidan, ehe er den Blauen auch schon einen drohenden Blick zuwarf. "Halt die Klappe, Fischgesicht!" Erwiderte er dann auch schon, ehe er sich doch dazu überwand, sein Tempo etwas zu verschnellern. Trotz des schmerzenden Pochen in seinem Unterleib... Kakuzu... Dieser Idiot! Nur wegen ihm ging alles nun so zu, aber was interessierte es ihn, was interessierten ihn Schmerzen...

"Hidan, du bist so eine lahme Ente" Entgegnete der Haifischmensch ihm dann auch schon provozierend, nachdem jener eingeholt hatte. "Bastard" Zischte dieser dann nur scharf zurück, wurde aber von den Maskierten davon abgehalten, weiter zu sprechen. Ja, er dieser das jetzt nicht getan hätte, hätte Hidan den älteren wohl mit bloßen Worten in Grund und Boden gestampft und wäre ihm dies nicht erfolgreich gelungen, dann hätte er ihn eben so lange beschimpft und angeschrien, wenn nicht sogar zu gewaltsverherrlenden Mitteln gegriffen, bis er aufgab. Was in Kisames Fall eher ungewöhnlich war und da Kakuzu keine Lust auf das Theater hatte und das auch schnellstmöglichst beenden wollte, zog er es einfach vor, den Jashinisten den Mund zuzuhalten und dementsprechend zu verbieten. Wütend biss dieser ihn in die Finger,

woraufhin Kakuzu diese schnell wegzog und ihn beinahe schon reflexartig auf den Kopf schlug. "Idiot kannst du dich nicht mal benehmen?" Begann er dann auch schon, gab es allerdings schnell auf, da der Jashinist absichtlich desinteressiert weitergelaufen war. Doch auch dieser blieb wieder zum stehen als der Weg sich trennte. "Wo gehen wir eigentlich hin?" Wollte er dann auch schon wissen. "Na in ein Handelsdorf!" Seufzte der Geldgeile dann auch schon und lief genervt an den jüngeren vorbei. "Ohne mich!" Erwiderte er dann auch schon, doch im Gegensatz zu seinen Erwartungen, wurde er einfach stehen gelassen, so zogen die drei achtlos weiter und schanken ihn keine weitere Aufmerksamkeit mehr. Empörd beobachtete der Jashinist das Schauspiel, folgte ihnen allerdings nicht. Das hätte sein Stolz natürlich nie zugelassen und er würde es auch nicht machen, schließlich würde es ohnehin stink langweilig werden. Klar der Wald war auch nicht viel interessanter, aber vielleicht geschah ja noch irgendwas interessantes. Zumindest etwas interessanteres als das hier gerade war. "Was für ein Idiot" Erklang dann auch schon die Stimme Kisames, nachdem dieser feststellte das Hidan sich tatsächlich von den anderen getrennt hatte. "Da kann ich nur zustimmen" Kam es dann auch schon von Kakuzu. Nachdem die drei auch schon aus dem Sichtfeld des Jashinists verschwunden waren, war auch urplötzlich seine miese Laune verschwunden. Ja eigentlich war der Wald gar nicht einmal so schlimm und während sie sich in einem Handelsdorf ärgerten, würde er einfach ein paar Opfer für Jashin suchen.

--

Die Zeit verging wie Nichts und der Jashinist hatte bislang noch kein einziges Opfer gefunden. Abgesehen davon hatte er sich irgendwo im niergendwo verlaufen und irrte nun orientierungslos im Wald umher. Vielleicht wäre es doch besser gewesen wenn er die anderen begleitet hatte, vielleicht wäre dies auch um einiges Interessanter gewesen als dass das er momentan trieb. Schließlich hatte er wirklich keine Ahnung womit er sich die Zeit vertreiben konnte und langweilig war es aufjedenfall... "Entschuldigung" Riss ihn plötzlich die fremde Stimme einer jungen Frau aus seinen Gedanken, woraufhin er sich schnell umwand. "Wissen sie vielleicht wo ein naheliegendes Dorf sich befindet? Ich habe mich verlaufen" Begann diese dann auch gleich woraufhin Hidan nur stumm den Kopf schüttelte. Keine zwei Sekunden später, erinnerte er sich dann auch schon daran, was er machen wollte und zwar Opfer für Jashin suchen, weshalb er nachhinten sprang und seine Sense zog. Erschrocken weiteten sich die Augen der jungen Frau, ehe diese versuchte zu fliehen. Allerdings vergeblichst, denn wenn der Jashinist eines gut konnte, dann mit Waffen umgehen.

+--+--+--+--+--+--+--+--+--+

Das war das Kapitel x\_X  
Hoffe es hat euch gefallen...^^"  
Das nächste wird länger VERSPROCHEN!

[http://de.animecouples.wikia.com/wiki/Anime\\_Couples\\_Wiki](http://de.animecouples.wikia.com/wiki/Anime_Couples_Wiki)

Wenn ihr wollt, könnt ihr ja auch mal mein Wiki besuchen =D